

フラス!!



親園小学校第4学年だより 令和6年1月9日発行
担任：青木 由紀



あけましておめでとうございます。しんと静まり返っていた教室に、子供たちの元気な声と笑顔が返ってきました。2024年が、子供たちにとって実りある年になってほしいと思います。

さて、今年度も残り3か月となりました。4年生のまとめをし、5年生へとステップアップしていく大切な時期です。一人一人が新年に希望と目標をもち、成長していけるよう指導していきたいと思えます。今年も昨年と変わらぬ御支援と御協力をお願いいたします。

～今月の目標～

- 学習目標…落ち着いて学習しよう
- 人権目標…やさしい気持ちで友達と生活しよう
- 生活目標…規則正しい生活をしよう
- 保健目標…かぜの予防をしよう



～今月の予定～

| 冬季休業(学校業務停止期間) | | | | 冬季休業 |
|-----------------|---------------------------|-----------------------|------------------------|-------------|
| 8日 | 9日 | 10日 | 11日 | 12日 |
| 成人の日 | 冬休み明け集会 | | 市教職員一斉研修のため水曜日課 ⑤⑥欠 | 水曜日課 |
| 15日 | 16日 | 17日 | 18日 | 19日 |
| サンキューの日 水曜日課 | 朝会・表彰 身体計測4～6年 委員会 | 学力確認テスト3～6年 職員会議⑥欠 | クラブ 那須地区スキー大会 | 水曜日課 |
| 22日 | 23日 | 24日 | 25日 | 26日 |
| | | | | |
| 29日 | 30日 | 31日 | 2月1日 | 2月2日 |
| | 栄養教諭による 食に関する授業 34年 | | | 新入生保護者会 |

～お知らせとお願い～

○ 家庭学習強調週間です

1 / 10～16は家庭学習強調週間です。17日の学力確認テストに向けて、冬休み前から子供たちは頑張ってきました。苦手なところを中心に引き続き定着を図っていきます。御家庭でも次の点に、引き続き御協力ください。

- 学習しやすい環境づくり…部屋のテレビや音楽を消して、静かに学習に取り組める環境づくりに御協力ください。
- プラスのことばかけ……「勉強しなさい」だけではなく、「よくやったね」「がんばったね」等、努力したことを褒めてあげてください。
- 学習の様子に関心をもつ…「やる気カード」に目を通し、励ましのメッセージを記入したり、声をかけたり、保護者印を押したりしてください。

◇ 体調管理に御注意ください

1月となり、一段と気温が低く乾燥した日が続いています。子供たちの体調はいかがでしょう。質のよい睡眠や栄養のバランスの取れた食事、こまめな手洗い、手指の消毒などの予防策をとり、お子さんの体調管理にお気を付けください。



みんなの道徳コーナー

12月の道徳では、「新次のしょうぎ」の学習を行いました。大人を相手に将棋を楽しんでいた主人公が、相手が席を外した時に、出来心から将棋の駒を自分に有利になるように動かし、勝利します。しかし、それを悟られないようにするために、次の勝負ではどんどん心が乱れ、結局勝負に負けてしまうという教材でした。

よくないと分かっている、ずるをしてしまうことは、誰にでも起こりうる出来事です。「やっぱりずるはよくない。」「でも、勝ちたい気持ちはわかる。」「ついうっかりということがあると思う。」自分ならどうするか、どうしていきたいか、一人一人が自分の経験と重ねながら考えることができました。



親園小の合い言葉

あいさつ 注目 くつそろえ
守って 楽しい 親園っ子

